



発行所 (株)日本設備工業新聞社 東京都渋谷区桜丘町10-13 電話(03)3496-4774

TOTO NEOREST HYBRID SERIES advertisement with image of toilet and text: きれいな除菌水*のチカラで、毎回手間なし除菌**。

既存住宅の価値向上

社整審住生活基本計画見直しへ

国土交通省は住生活基本法に基づき、住生活基本計画(全国計画)の抜本的な見直しに乗り出した。社会資本整備審議会住宅地分科会(分科会長・浅見泰司東京大学大学院工学系研究科教授)で既存住宅ストックの価値の維持・向上・活用などの主要論点と目標設定の方向性を固め、新計画全体の枠組みを示す。今夏に関係者のヒアリングなどを行って年内に改定案を作成。年明けにパブリックコメントを実施し、来年三月をめどに閣議決定する予定だ。

論点・目標設定の方向性検討

十年を計画期間とする現行の基本計画は平成二十三年三月に閣議決定された。社会経済情勢の変化や施策効果の評価などを踏まえ、おおむね五年ごとに見直すことになった。主要論点は①人の住まいの多様化する居住ニーズへの対応②住宅供給のあり方③フロアからストックへ、そしてサービースへ④都市・地域のあり方⑤地域の価値向上と豊かで持続的なコミュニティの形成⑥住宅の意義の再検証⑦「住宅」とは何か⑧の四項目で構成。六月まで内容の詳細を話し、七月から個別論点の検討に入る。

災害廃棄物の迅速な処理へ

環境省 委託基準緩和で政省令改正

環境省は六月一日まで、廃棄物処理法施行令を改正する政令案と同法施行規則を改正する省令案のパブリックコメントを実施する。巨大地震や大型台風などの非常災害で発生した廃棄物を円滑・迅速に処理するため、同法に基づき「一般廃棄物の収集・運搬、処分などの委託基準の一部を緩和する方針だ。同省の「巨大地震発生

動画で建設業の魅力アピール

国交省 公開 富士教育訓練センター紹介

国土交通省は建設業の重要性や魅力をアピールするため、新たに同省ホームページなどで動画「建設現場へGO!」地域を守り、街を元気にする建設業」を公開した。技術者・技能者を育成する富士教育訓練センターなどが紹介され、建設業界団体が開催する現場見学会などで広く活用されることを期待している。建設業は防災・減災や

め同省は普段なかなか見えない活動をピックアップし、わかりやすく紹介することにした。本編は①オープニング②地域を守り、街を元気にする建設業③建設現場

を思い起こす(さまざまな仕事を紹介)④震災・災害から人々を守れ⑤女性が輝く仕事⑥人を育てる建設業⑦建設業が未来をつくる⑧エンディング

TERAL Triple e シリーズ advertisement. Features: 省電力 30%削減! (当社比), 軽量 最大32%ダウン (当社比), 低振動, 静音 騒音が最大5dBダウン (当社比). Includes image of MC5 pump unit.